

## 20b Bordeaux

BORDEAUX-LAC

# 850 enfants malades ou handicapés s'évadent au stade Matmut Atlantique

Invités hier par l'association Premiers de cordée, ils ont pu se livrer, en compagnie de la danseuse sur glace Nathalie Péchalat, à une multitude d'activités sportives dans un cadre hors du commun

Sébastien Darsy  
s.darsy@sudouest.fr

Malgré une météo tristoune caractérisée par des averses à répétition, hier à Bordeaux, ils avaient des étoiles dans les yeux et une motivation à toute épreuve. Qu'ils soient malades ou en situation de handicap, 850 enfants de Gironde ont apprécié l'invitation qui leur était faite par l'association Premiers de cordée, dont l'un des parrains les plus connus n'est autre que le footballeur Kylian Mbappé. Rendez-vous leur était d'ailleurs donné ce jour un peu spécial dans une enceinte dédiée au ballon rond, le stade Matmut Atlantique.

Certes, les 40 000 places dans les gradins étaient vides et la plupart du ma-

tériel provisoire mis à leur disposition n'a pu être installé sur la pelouse (fragilisée par les intempéries) que foulent habituellement les footballeurs. Qu'à cela tienne : les enfants ont pu se livrer sur le parvis et dans les travées de ce grand stade à des initiations au basket, au handball et même aux échecs. Nombreuses étaient les disciplines sportives représentées qui leur étaient rendues accessibles.

### De haut niveau

Des professionnels ont participé à ce rendez-vous insolite et solidaire. Non pas les stars venues, mardi soir, s'illustrer lors de l'anniversaire du Parc Lescure mais des sportifs, moins connus, et également de haut niveau. En l'occurrence, Yoann Hugel, joueur international français de rugby à XV (62 sélections, 14 es-

sais), et Mathilde Pétriaux, actuelle gardienne de l'équipe de France de hockey sur gazon.

Cette dernière s'apprête à disputer les Jeux olympiques de Paris. Son premier match aura lieu le 27 juillet face aux joueuses des Pays-Bas, tenant du titre. « Je suis là pour partager mon expérience avec les enfants, dit-elle, un peu nerveuse, à soixante jours du début de la compétition. Je vais animer divers ateliers et les conseiller. » Pétillante et dynamique, revêtue d'un haut aux couleurs de la France, la sportive n'a eu aucun mal à « entraîner » les enfants dans des moments de détente et de sport leur permettant de s'évader quelque peu de leurs soucis.

Fort justement, le rendez-vous auquel ils ont participé s'intitule « Journée évasion, vivons le sport ». « Aujourd'hui, le but est de faire sortir les enfants des hôpitaux et des instituts médico-éducatifs. Ils s'amusent, ils s'évadent. Mais nombre de nos actions se déroulent aussi dans les hôpitaux », souligne Nathalie Péchalat. La quintuple championne de France, double championne d'Eu-



Nathalie Péchalat (à gauche) et Mathilde Pétriaux ont fait du sport avec les enfants invités au stade Matmut Atlantique. THIERRY DAVID/SO

« Je suis là pour partager mon expérience avec les enfants »

rope et double médaillée de bronze aux championnats du monde de danse sur glace, préside l'association Premiers de cordée depuis janvier 2023 et en est devenue, comme d'autres grands sportifs, la marraine en 2013. « Nous avons 200 bénévoles, l'appui de 150 clubs et ligues, en plus

de nombreux partenaires (1), précise-t-elle. Notre association bénéficie d'une très bonne image : la démarche est claire, transparente, saine et concrète. » Créée en 1999, Premiers de cordée est le fruit d'un pari né dans la tête de rugbymen de haut niveau désireux « d'introduire la pratique sportive auprès de ceux qui en étaient le plus éloignés ». Vingt-cinq ans plus tard, force est de constater que ce pari altruiste a été gagné.

(1) Cette journée a pu se tenir avec le concours du groupe Vinci et la Matmut.